

Ecuries de la Perrière Le horse-ball à l'assaut des «France»

Par *Anonyme*

Créé le 17/05/2013 11:00

Une médaille de bronze en poche - conquise à la mi-avril au domaine du Lieu-Dieu - la formation horse-ball des Ecuries de la Perrière essaiera de déjouer les pronostics, ce week-end à l'occasion des championnats de France.

Sur l'aire de jeu de Lamotte-Beuvron (49), l'équipe dirigée par Paul Monteiro affiche d'ailleurs ses ambitions : « Nous n'effectuerons pas ce long déplacement dans le Loir-et-Cher à de seules fins touristiques ! Nous nous efforcerons plutôt à saisir toutes les opportunités qui se présenteront. » Mot d'ordre que l'entraîneur ne manquera pas d'adresser à une troupe qui, d'ores et déjà, trépigne d'impatience d'en découdre et de surprendre, dans une catégorie club où elle détient incontestablement les atouts pour prétendre brouiller les cartes.

« Nous sommes remontés comme des pendules », selon Léa Dherbecourt dont la (première) préoccupation sera d'être exacte au rendez-vous.

C'est une volonté de bien faire que partageront également Aurélie Monteiro, Gwendoline Barbier, Sarah Regnier, Maxime Wlodarczyk et Tiphaine Zielinski, autres maillons forts de l'équipe. Un effectif qui s'appuiera sur l'expérience des deux derniers nommés.

« Tiphaine et Maxime ont déjà participé à ce grand rassemblement tricolore, sous des couleurs différentes cependant. Pour les autres, il s'agira d'une grande première », explique Paul Monteiro. S'imaginant parfois à l'idée d'un... coup d'essai, coup de maître orchestré par une équipe « qui n'aura absolument rien à perdre mais tout à gagner ! »

Du rêve à la réalité, il n'y a parfois qu'un pas que Léa Dherbecourt et consorts chercheront à effectuer. Histoire d'écrire la leur et de marquer de leur empreinte une compétition où ils guetteront le moindre faux pas des principaux favoris.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : La bonne ambiance sera l'atout maître d'une formation ambitieuse.

Visuel 1:



URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/ecuries-de-la-perriere-le-horse-ball-a-lassaut-des-france>